

Señala que la cultura política rige nuestra vida en sociedad

Para el Dr. Francisco Ramiro Sánchez García, Coordinador Académico y Catedrático de la Facultad de Ciencias Políticas y Administración Pública de la UANL; la cultura cívico-política está presente en todas las áreas de nuestra vida y nos conmina a comportarnos de determinada manera, según lo demuestran diversos estudios realizados.

Así lo manifestó en su conferencia “La cultura política y participación ciudadana”, impartida como parte del Diplomado Praxis Política: pensamientos y acciones para la libertad; celebrado en el marco del Convenio de Colaboración e Intercambio Académico entre la Comisión Estatal Electoral, la Facultad de Filosofía y Letras de la UANL, y la Comunidad Filosófica de Monterrey, A.C.; este viernes 25 de julio, en las instalaciones de la CEE.

“Este tema de la cultura política lo vamos a encontrar en la antropología, en la sociología, en la ciencia política, en la comunicación política, en la psicología política, en algunos casos como campos específicos”, comentó.

El catedrático señaló detalladamente los numerosos estudios que se han realizado para explicar la cultura política y que han ido conformando este concepto para explicar de qué manera influye en nuestra vida diario.

“Podemos estudiar al individuo, cuando hablamos de la cultura política en una sociedad, nos referimos al sistema político que informa los conocimientos, sentimientos y valoraciones de la población”, consideró.

En este sentido, indicó que existen 3 tipos de cultura política: Parroquial, que sólo interesa al ciudadano en temas muy cercanos a él. El súbdito, que si bien conoce temas políticos básicos, no muestra interés en ellos. Y el participante, al que consideró el modelo ideal por ser el ciudadano que tiene todo un bagaje cultural que le permite evaluar a los candidatos o a los partidos, indagar qué le ofrece el sistema, y le interesa involucrarse en la toma de decisiones de los gobiernos.

“La cultura cívica sería aquella donde ponderaría el ciudadano participante, la que tuviera más presencia, pero que convive con la cultura súbdito y la cultura parroquial”, expresó.